
一 般 質 問 通 告 書 

 

（令和３年第３回北茨城市議会定例会）※ 

  

発言 

順位 

議席 

番号 
質 問 者 質  問  事  項 

１ １２ 蛭田 千香子  １ 健康を守るためのワクチン接種について 

 ２ 学校給食について 

 

２ ５ 柴田 キクエ  １ キャンプ場について 

 ２ ウォーキングロードについて 

  

３ １１ 豊田 弘俊  １ 新型コロナウイルス感染について 

 ２ コロナワクチン接種について 

 ３ マイナンバーカードについて 

 

４ １５ 鈴木 康子  １ コロナ禍での経済的支援策について 

 ２ 学校給食においての地産地消の充実について 

 ３ 感染症対策について 

 

５ １ 沓澤 和彦  １ 新清掃センターについて 

 ２ 観光について 

   

６ ９ 今井 路江  １ 施政方針について 

 ２ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 



一 般 質 問 通 告 書 

 

（令和３年第４回北茨城市議会定例会）  

 

 

 

※ 令和３年第１回および第２回定例会では、新型コロナウイルス感染症予防対策のため、一般質問は

実施しませんでした。 

発言 

順位 

議席 

番号 
質 問 者 質  問  事  項 

１ １２ 蛭田 千香子  １ 農業政策について 

 ２ 学校施設跡地利用について 

 ３ 新生児への支援について 

 

２ ９ 今井 路江  １ GIGAスクールについて 

 ２ 学校給食について 

 ３ 市内の公民館施設について 

 

３ ５ 柴田 キクエ  １ 太陽光発電について 

 ２ 廃校施設の利活用について 

 

４ ２ 滝  文裕  １ 中郷町のまちづくりについて 

 ２ 地域コミュニティについて 

 ３ 来年度（令和４年度）予算編成方針について 

 

５ １５ 鈴木 康子  １ 福島第一原発の「汚染処理水」について 

 ２ 避難計画について 

 ３ 旧磯原中、華川中の施設跡地利用について 

 ４ 遺跡の掲示について 

 ５ 学校でのタブレット活用について 

  

６ １１ 豊田 弘俊  １ 新型コロナワクチン接種について 

 ２ ３歳児健診の視力検査について 

 

７ 

 

７ 上神谷 英典  １ 旧磯原中学校・華川中学校の活用について 

 ２ これからの農業施策について 

 


